

WINKEL

D'argent au mont de trois coupeaux de sinople surmontés chacun d'un sapin de même, une rivière d'argent issante du coupeau central.

Dès la fin du XVII^e siècle Winkel avait pour emblème un sapin posé sur une montagne de trois coupeaux. Ces armoiries qui figurent dans l'Armorial de la généralité d'Alsace sont représentées sur les deux fontaines communales, mais avec deux modifications dont il a été tenu compte ici conformément au désir du conseil municipal: il y a trois sapins, et une rivière jaillit de la montagne pour rappeler que l'Ill prend sa source sur le territoire de la commune.

Winkel qui apparaît en 1156 sous la dénomination « Winchele » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Laurent.

Source: Arm. gén., p. 383, no 92, où le sapin était accompagné en chef des lettres W (à dextre) et K (à sénestre).